

**KEMENTRIAN RISET TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA**

PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM

DAFTAR NO. :

**ABSTRAK
SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM**

NAMA : SITI YULIATI HARINI

NIM : 041411431062

TAHUN PENYUSUNAN : 2019/2020

JUDUL:

Analisis Kesesuaian Produk Unit Link dengan Fatwa DSN-MUI No. 21 Dan No. 52 PT. Asuransi Takaful Keluarga Surabaya

ISI:

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui kesesuaian produk unit link dengan Fatwa DSN-MUI No.21 dan No.52 PT. Asuransi Takaful Keluarga Surabaya. Terdapat dua hubungan yang digunakan pada penelitian ini hubungan yang pertama yaitu hubungan antara peserta dengan perusahaan asuransi syariah, yang menggunakan indikator kontribusi dan klaim. Hubungan yang kedua yaitu antara perusahaan asuransi syariah dengan pihak ketiga, yang menggunakan indikator investasi dan pengelolaan dana pada PT Asuransi Takaful Keluarga Surabaya.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan strategi studi kasus secara deskriptif yang menggunakan teknik penjadwalan pola. Objek dari penelitian ini adalah PT. Asuransi Takaful Keluarga Surabaya. Penelitian ini dilakukan secara langsung di lapangan untuk menggali informasi yang berkaitan dengan kesesuaian produk unit link dengan fatwa DSN-MUI di perusahaan asuransi syariah. Pengumpulan data dilakukan dengan melakukan wawancara kepada empat responden yaitu dua dari pihak Takaful dan dua peserta asuransi.

Hasil dari penelitian ini adalah kesesuaian pada produk unit link dengan fatwa DSN-MUI PT Asuransi Takaful Keluarga Surabaya semua indikator tersebut dalam prakteknya telah berjalan sesuai dengan fatwa DSN-MUI No.52/DSN-MUI/III/2006 tentang akad Wakalah bil Ujrah dan juga fatwa DSN-MUI No. 21/DSN-MUI/X/2001 tentang asuransi syariah.

Kata Kunci : Kesesuaian produk unit link dengan Fatwa DSN-MUI PT Asuransi Takaful Keluarga Surabaya

**MINISTRY OF RESEARCH AND TECHNOLOGY AND HIGHER
EDUCATION FACULTY OF ECONOMICS AND BUSINESS
AIRLANGGA UNIVERSITY
STUDY PROGRAM: ISLAMIC ECONOMY
LIST NO. :**

ABSTRACT

ISLAMIC ECONOMY UNDERGRADUATE THESIS

NAME : SITI YULIATI HARINI

STUDENT ID : 041411431062

YEAR OF WRITING : 2019

TITLE:

Product Linkage Analysis of Unit Link with DSN-MUI Fatwa No. 21 and No. 52 PT. Family Takaful Insurance Surabaya.

CONTENT:

The aim of this study was to determine the suitability of unit link products with DSN-MUI Fatwa No.21 and No.52 PT Asuransi Takaful Keluarga Surabaya. There are two relationships used in this study, the first relationship is the relationship between participants and sharia insurance companies, which use indicators of contributions and claims. The second relationship is between sharia insurance companies and third parties, who use indicators of investment and fund management at PTAsuransi Takaful Keluarga Surabaya.

This study uses qualitative methods with descriptive case study strategies that use pattern matching techniques. The object of this research is PT Asuransi Takaful Keluarga Surabaya. This research was conducted directly in the field to explore information relating to the suitability of unit link products with DSN-MUI fatwa in sharia insurance companies. Data collection was conducted by interviewing four respondents, namely two from Takaful and two insurance participants.

The results of this study are the suitability of unit link products with PT Asuransi Takaful Keluarga Surabaya DSN-MUI fatwa, all of these indicators have in practice been in accordance with DSN-MUI fatwa No.52 / DSN-MUI / III / 2006 concerning contract Wakalah bil Ujrah and also the DSN-MUI fatwa No. 21 / DSN-MUI / X / 2001 concerning sharia insurance.

Keywords: The suitability of unit products is linked to the DSN-MUI Fatwa of PT Asuransi Takaful Keluarga Surabaya

وزارة البحوث التكنولوجية والتعليم العالية
كلية الإقتصادية و الاتجارية جامعة إيرلانغا

شعبة : الإقتصاد الإسلامي
رقم التسجيل :

الملخص

بحث علمي خريج الإقتصاد الإسلامي

الاسم : ستي يوليياتي هارينى
رقم القيد : 041411431062
سنة الإعداد : 2020/2019 م

الموضوع:

تحليل تناسب عقد الوكالة بالأجرة
بفتوى المجلس الشرعي والوطنى لمجالس العلماء الاندونيسيين على منتجات وحدة الاتصال لشركة
تأمين تكافل الأسرة بسورابايا.

المحتويات:

يهدف هذا البحث إلى معرفة تناسب عقد الوكالة بالأجرة
بفتوى المجلس الشرعي والوطنى لمجالس العلماء الاندونيسيين على منتجات وحدة الاتصال لشركة
تأمين تكافل الأسرة بسورابايا. توجد ستة مؤشرات مستخدمة في هذا البحث، وهي العقد،
والموضوع، والتأمين، والتعويض، والاستثمار، وإدارة الأموال قامت بها شركة تأمين تكافل
الأسرة بسورابايا.

استخدم هذا البحث المدخل النوعي الوصفي بإستراتيجية دراسة الحالة. والموضوع
في هذا البحث هو شركة تأمين تكافل الأسرة بسورابايا. قام هذا البحث في الميدان مباشرة
لمعرفة المعلومات المتعلقة بتراسب عقد الوكالة على منتجات وحدة الاتصال في شركة
التأمين. طريقة جمع البيانات المستخدمة هي المقابلة مع أربعة مخبرين، وهم طرفا التكافل
وطرفا التأمين.

تدل نتائج البحث على أن تناسب عقد الوكالة بالأجرة على منتجات وحدة الاتصال
هو المنتجات لها الوظائف المتعددة في التأمين، ويمكن المشتركون أن ينال الحماية والتأمين
في شركة تأمين تكافل الأسرة بسورابايا. فإن كل المؤشرات في تنفيذها قد تناسبت بفتوى
د.س.ن.م.أ.إ. رقم 52/د.س.ن.م.أ.إ./III/2006 بشأن عقد الوكالة بالأجرة وكذلك فتوى
د.س.ن.م.أ.إ. رقم 21/د.س.ن.م.أ.إ./X/2001 بشأن التأمين الشرعي.

الألفاظ المهمة: تناسب عقد الوكالة بالأجرة على منتجات وحدة الاتصال في شركة تأمين
تكافل الأسرة بسورابايا.